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Il	  giorno	  7	  dicembre	  2013,	  in	  seconda	  convocazione,	  si	  è	  riunita	  a	  Piacenza	  presso	  sala	  SVEP,	  ore	  
14,30	  l’Assemblea	  dei	  Soci	  APNEC	  Emilia	  Romagna	  per	  discutere	  dei	  seguenti	  motivi:	  

1. Dimissioni	  consigliere	  ed	  elezione	  del	  nuovo	  consigliere	  regionale;	  
2. Proposte	  per	  il	  2014	  (seminari,	  iniziative	  ecc.)	  
3. Varie	  ed	  eventuali.	  

	  
Apertura	  assemblea	  ore	  15.30	  (presenti	  13	  soci	  su	  63)	  
Il	  presidente	  Giorgia	  Cavatorta	  apre	  la	  riunione	  presentando	  le	  intenzioni	  di	  Valentina	  Calderoni	  di	  
dimettersi	  come	  consigliere	  regionale,	  per	  motivi	  personali,	  chiedendo	  così	  ai	  presenti	  se	  vi	  erano	  
candidature.	  
Prende	   la	   parola	   il	   socio	   Aldo	   Trevisani,	   mettendosi	   a	   disposizione,	   preferendo	   però	   dare	  
disponibilità	  esterna	  al	  consiglio,	  e	  proponendo	  persone	  nuove	  e	  giovani	  per	  il	  consiglio	  regionale,	  
affermando	  inoltre	  che	  bisogna	  lavorare	  con	  passione.	  	  
Giorgia	  Pera	  dice	  che	  potrebbe	  proporsi	  come	  candidato	  a	  consigliere,	  ma	  ha	  dei	  dubbi,	  in	  quanto	  
è	  da	  poco	  entrata	  in	  APNEC	  e	  non	  conosce	  nè	  le	  persone,	  nè	  le	  dinamiche	  associative.	  
Il	  presidente	   spiega	  brevemente	   i	   compiti	   del	   consigliere	   e	   del	   direttivo	   regionale,	   e	   delle	   varie	  
dinamiche	  dell’associazione.	  
Prende	   la	   parola	   Giovanni	   Peroni	   dicendo	   che	   una	   persona	   rimane	   in	   un’associazione	   se	   crede	  
nelle	   finalità	   dell’associazione	   stessa,	   chi	   si	   impegna	   nel	   consiglio	   direttivo	   deve	   avere	   voglia	   di	  
proporre.	  
Giorgia	  Pera	  dice	  che	  secondo	  lei,	  l’APNEC	  ha	  certe	  idee	  è	  un	  po’	  chiuse,	  nel	  senso	  che	  solo	  alcuni	  
stage	  vengono	  accreditati	  e	  altri	  no,	  e	  perciò	  anche	  per	  i	  soci,	  potrebbe	  diventare	  difficile	  seguire	  
alcuni	  stage.	  
Il	  presidente,	  spiega	  che	  in	  realtà	  i	  soci	  APNEC	  hanno	  la	  libertà	  di	  andare	  a	  vedere	  qualsiasi	  tipo	  di	  
seminario/stage/corso,	  accreditato	  o	  meno,	  per	  quelli	  già	  accreditati	  il	  problema	  non	  assurge,	  per	  
quelli	  non	  accreditati,	  si	  può	  chiedere	  l’accreditamento	  almeno	  20	  giorni	  prima	  dell’evento,	  per	  il	  
singolo	   socio,	   inviando	   il	  modulo	  presente	   sul	   sito	  APNEC,	   con	   sempre	   inserito	   il	   curriculum	  del	  
relatore	  e	  dopo	  una	  valutazione	  basata	  sulla	  presenza	  di	  due	  criteri	  fondamentali	  per	  il	  relatore	  e	  
cioè	  un	  titolo	  rilasciato	  e	  riconosciuto	  da	  enti	  di	  carattere	  Nazionale	  e	  una	  preparazione	  attinente	  
a	   quel	   titolo	   e	   all’argomento	   che	   deve	   esporre,	   potrà	   essere	   accreditato.	   In	   caso	   che	   lo	   stage	  
comunque	  non	  venga	  accreditato,	  nessuno	  ci	  obbliga	  a	  non	  andarlo	  vedere,	   	  anzi	  ognuno	  di	  noi	  
può	   partecipare	   a	   qualsiasi	   stage	   come	   proprio	   aggiornamento	   personale.	   Certo	   è,	   che	   se	   le	  



tecniche	  utilizzate	   in	  quegli	  eventi	  non	  sono	  in	   linea	  con	  il	  codice	  deontologico	  dell’associazione,	  
non	  verranno	  riconosciuti	  crediti.	  
Marco	   Sanna	   domanda	   poi,	   quale	   sia	   il	   vero	   senso	   dell’associazione	   APNEC,	   quali	   sono	   i	   veri	  
vantaggi	  del	  rimanere	  in	  questa	  associazione.	  
Giovanni	   Peroni	   risponde	   che	   è	   un’associazione	   professionale,	   dove	   siamo	   tutti	   dei	   colleghi	   e	  
“credo	  e	   spero”	   che	   il	   compito	  di	   tutti	   i	   soci	   sia	  quello	  di	   fare	  delle	  proposte,	   (un	  esempio	   fare	  
della	  preparazione	   specifica	  per	  operatori	   di	   canile).	   Lo	   scopo	  principale	  è	  quello	  di	   formarsi,	   di	  
migliorarsi	  professionalmente.	  Gli	  associati	   si	  aspettano	  qualcosa	  dal	  direttivo,	  mentre,	   invece,	   il	  
compito	  dei	  soci	  dovrebbe	  essere	  quello	  di	  fare	  loro	  stessi	  delle	  proposte.	  Il	  compito	  del	  consiglio	  
direttivo	  deve	  essere	  quello	  di	  attuare	   le	  proposte	  dei	  soci,	   in	  questo	  caso	   la	  spesa	  per	   la	  quota	  
associativa	  sarebbe	  fatta	  con	  più	  piacere.	  
Aldo	  Trevisani	  propone	  che	  questo	  sia	  l’inizio	  di	  un	  certo	  tipo	  di	  formazione.	  
Giovanni	   Peroni	   propone	   corsi	   di	   formazione	   in	   ogni	   campo	   e	   mette	   a	   disposizione	   la	   propria	  
esperienza.	  
Il	  presidente	   riprende	   la	  parola	  per	   la	  decisione	  del	  nuovo	  consigliere,	  chiedendo	  a	  Giorgia	  Pera	  
se,	   se	   la	   sente	   di	   iniziare	   questo	   cammino	   come	   consigliere	   regionale	   APNEC	   Emilia	   Romagna,	  
Giorgia	   Pera	   accetta	   e	   si	   candida,	   il	   presidente	   chiede	   se	   altri	   vogliono	   candidarsi,	   nessuno	  
risponde,	  perciò	  si	  procede	  alla	  votazione.	  
All’unanimità	  viene	  eletta	  nuovo	  consigliere	  Giorgia	  Pera.	  	  
Aldo	  Trevisani	  propone	  un	  percorso	  formativo	  da	  iniziare	  a	  marzo	  con	  un	  week	  end	  (22-‐23	  marzo)	  
presso	  il	  canile	  di	  Giovanni	  Peroni.	  
Vengono	  poi	  proposti:	  

• un	   incontro/dibattito	   sul	  modo	   di	   relazionarsi	   con	   i	   proprietari	   da	   tenersi	   a	  maggio	   con	  
un’assemblea	  regionale	  (31	  maggio);	  	  

• un	   seminario	   sulla	   relazione	   con	   i	   cani	   sportivi.	   Attività	   sportive	   cinofile	   da	   tenersi	   a	  
settembre	  (27	  o	  28	  settembre)	  

• 	  e	  un	  ultimo	  appuntamento	  a	  dicembre	  con	  argomento	  da	  decidere.	  
Alle	  ore	  17.00	  il	  presidente	  regionale	  dichiara	  chiusa	  l’assemblea.	  

	  

Il	  segretario	  regionale	  Emilia	  Romagna.	  

Serena	  Giorgetti	  

	  

	  


